

Centre-ville / Animation nature

Balade verte : des herbes pas si folles

Le centre socioculturel du Fossé des Treize organisait récemment l'« opération balade verte » à vélo, à la découverte de la nature en ville.

■ Ils étaient une trentaine à participer il y a quelques jours à la balade cycliste proposée par le CSC du Fossé des Treize. Un itinéraire hors des sentiers battus, dont chaque étape était l'occasion de « mettre en valeur les initiatives écologiques des associations des quartiers du centre », explique Marie Heckmann, l'une des organisatrices.

Ruches et roses trémières

Les randonneurs urbains ont ainsi découvert, place Sainte-Madeleine, les aromates du jardin partagé de l'AHBAK (association des habitants du quartier Bourse-Austerlitz-Krutenau) et les quatre ruches de l'apiculteur Jean-Paul Pfister — les seules du centre-ville. Square Saint-Jean, l'AHQG (association des habitants du quartier gare) a présenté en chansons ses composteurs, tandis que quelques bricoleurs fabriquaient des bancs en palettes recyclées, afin



Des bricoleurs ont fabriqué des bancs en palettes recyclées. (Photo DNA – Elena Blum)

de pallier le manque de sièges dans le quartier. Puis petit tour par le Faubourg de Pierre pour observer les roses trémières et autres plan-

tations de l'association Envie de quartier, avant de rejoindre le jardin pédagogique du Fossé des Treize où les agriculteurs de l'AMAP

Monde offraient l'apéro. À la santé de Dame Nature, qui reprend ses droits sur l'asphalte.

M.A.